

# 静教研 理科部のテーマについて

## 【平成 25 年度からの静教研のテーマ】

ときめき かかわり 未来へつなぐ

## 【令和 3 年度 理科部のテーマ】

平成 16 年度にスタートした以下のテーマを継続したいと考えます。

夢と感動をもって自然と向き合い、主体的に追究し、科学の世界を広げる理科教育

静教研のテーマ「ときめき かかわり 未来へつなぐ」を、理科部では次の 3 点のように受け止めています。

- ① ときめきは、「驚き」「感動」「不思議」「ワクワクする思い」などと押さえる。
- ② かかわりは、「好奇心」「探究心」「主体的」「出会い」などと押さえる。
- ③ 未来へつなぐは「あこがれ」「夢」「願い」などと押さえる。

- ◎ 児童生徒のみならず、教師もまた、科学の世界を広げる夢やあこがれを大切にし、学習に感動が見られるような授業をめざしていきます。
- ◎ 児童生徒が驚きや感動、ワクワクする思いを抱いて、自然事象にあらわれる様々な問題を解決しようと主体的に追究していく姿を大切にします。
- ◎ 児童生徒が問題を解決しようと追究していく中で、科学の世界を切り開いていく喜びが得られ、未来へと夢をつないでいく理科教育を求めています。

新しい世界を切り開いていく子どもたちの未来をふくらめていく理科教育を実現していく為に、このテーマの考え方をふまえて実践を積み重ねていくことを願っています。

尚、小・中学校のサブテーマは設けません。今後、必要が生まれたら、設定することになります。